

# 橋北小すくすくサポーター通信



平成 30 年度 12 月号

橋北小すくサポ事務局

流れる月日は本当に早いもので今年のカレンダーもあと 1 枚、12 月を残すのみとなりました。年の瀬にはまだ少しありますが、巷では「ゴーン、ゴーン」と耳にするこの頃です。

今年は大阪、北海道の地震、西日本の豪雨、猛暑そして台風…と自然の驚異を前にしてヒトの無力さを改めて感じた一年でした。一方、平昌オリ・パラ、中でも女子スピードスケートとカーリング、サッカー W 杯ロシア大会では日本対ベルギー戦の劇的な幕切れ、全米テニスの大坂選手…など世界で闘う日本人アスリートからたくさんの勇気と感動をもらった一年でもありました。みなさんのカレンダーにはどんな思い出が描かれていますでしょうか？

忙しかった 2 学期も残り僅かとなった橋北小学校では、児童それぞれの目標、記録に向かって持久走、体力づくりの毎日です。子どもたちの一所懸命な姿も私たちにたくさんの感動を与えてくれます。めざせ未来のアスリート！

すくすくサポーターのみなさんの活動報告です



5 月の田植えから 4 か月が経ち、立派な稲穂が育ちました。

今年も山本郁男さん・野津竹次さん・山本勝博さん・山本元重さん・諸岡彌さんに稲刈りをお世話していただきました。一束に 20～30 の稲穂、ひとつの稲穂に 50 以上のお米が実る事を教えてもらった後、稲の刈り方の説明、そして稲刈りを行いました。

9 月 11 日 5 年生 稲刈り体験



はじめ戸惑っていた児童たちもコツさえ掴めば何のその。どんどん稲穂の束を積み上げていきます。積み上げられた稲穂は、サポーターさん達によってコンバインで脱穀していきます。

また、この様子はたくさんの写真にも収めていただき、児童たちにとってはいつまでも貴重な思い出として残ることと思います。

## 9月28日 精米作業の実演

2週間後、持参していただいた精米機、石採り機を使用して、乾燥させた稲は児童たちの目の前でお米になりました。作業が終わるまで3時間、できたお米は20kg。

普段何気なく口にしているごはんにこれだけの手間ひまがかかっている事を実感できました。このお米は自然教室で美味しくいただきます。

何から何までお世話になって本当にありがとうございました。



## 10月4日 ハードル講習



すくサポ事務局の服部さんからの紹介で、楠スポーツクラブの福田さんと石本さんに、陸上競技のハードルを教えてくださいました。2時限目は5年生、3時限目は6年生と、現役ハードラーの試技を目の前で見ることができ、子どもたちからは、感嘆の声と拍手が自然と湧き起りました。ハードルを跳ぶ実践指導もしていただきました。最後に足が速くなる練習もして短い時間でしたが、いつもの体育とは違う充実した授業になりました。お二人の先生方、ありがとうございました。

## 図書ボラさんいつもありがとうございます



9月6日未だ蒸し暑い日が続く中、図書室の整頓をしていただきました。図書室の整頓や掃除は定期的におこなっていただいています。28日には、図書室前の掲示板も、季節に合わせて夏から秋バージョンに変わりました。10月の後半にさしかかった頃、掲示板はハロウインの飾り付けへと変わり、今はサンタクロースとトナカイが子どもたちを迎えてくれています。

また12月6日に、子どもたちが活字に親しめるよう新聞記事を題材にした掲示も工夫していただきました。

日本の四季やその時々々の風習、子どもたちの学習に役立つものなど、いつもいろんなアイデアを込めて掲示板に表現していただいています。



## 読書週間の読み聞かせ

校内読書週間の期間中、「玉手箱」のお二人（福森さん・川添さん）に読み聞かせをしていただきました。毎年、毎回違った絵本を選び読んでいただきます。児童たちの学年に合わせた内容で、興味を引く、思わずフツと笑顔になる仕掛けがあるような面白い本ばかりです。中でも、「けっこんしき」は本当に面白い絵本でした。ページをめくると結婚式に出る人たちの頭が出てきます。日本髪だったり、ちょんまげだったり…。その本を担当の先生の頭にもってくと…。

子どもたちはとっても楽しそうでした。



## たくさんの方のサポート心から感謝いたします。

校内のあちらこちら、しつこく生えてくる雑草をいつも丁寧に抜いて下さるサポーターの方々、また、メダカ池の清掃をしていただいたサポーターの方々、本当にありがとうございました。小規模校故に先生の人数も少なく、教科、行事も増える中、先生が児童たちに向き合える時間を少しでも多くとってもらうことができます。

皆さんのサポートに甘えてばかりで申し訳なく、この場をお借りして心よりお礼を申し上げます。また今後も甘える事にはなりません何卒よろしくお願い申し上げます。

## 見守りサポートをお願いします

児童たちにとっては冬休み、クリスマス、お正月…と楽しいイベントが続きます。大人たちにとっても何かと浮足立つ時期かも知れません。

陽が落ちるのが早いので昼夜に関わらず町内で児童たちを見かけたら何かと気にかけていただけると助かります。



## 3学期サポーターさん募集

- 3年生の授業向けに「昔の暮らし」について教えていただける方、体験をさせてくださる方
  - 2年生の授業向けに「昔のあそび」を教えていただける方
  - 1年生の授業向けに、昔あそびを披露、一緒に遊んでくださる方
- それぞれ募集しております。

春咲き誇る花を夢見て…校庭の花壇に児童と先生たちがたくさん球根を植えました。寒い冬を乗り越えて春この夢が叶いますよう、来年もみなさまのお力添えを宜しく願い申し上げます。



橋北小学校すくすくサポート事務局  
電話 330-0026

和田教頭先生までご連絡をお願いします。

(セキュリティー上学校内で活動して頂けるサポーターは登録制となります)

